
ここが冷たいんだよ！日本−沢庵の情− 

ユ・ジョンホ 

 

みなさん、こんにちは、今年4月に韓国から来たユ・ジョンホと申します。私のテーマはここが冷た

いんだよ！日本！沢庵の情です。 

沢庵はこれですね。おかずの一種です。私が特に好んで食べるおかずです。韓国人であれば、や

はりキムチが好きだと考えるかもしれませんが、あ、もちろん、私もキムチは大好物です。でも沢庵も

すごく好きです。私が言いたいのはおかずを通じて感じた日本のちょっと残念なところです。 

これほどおかずが好きな私にとって、韓国は結構いい国です。おかずの種類も日本のように多い

し、韓国では食堂に自分でおかずを自由に取って、食べられるセルフバーがあります。もしなければ、

最初に出たおかずを全部食べ切ってから、店員さんに声をかければ、もっともらうことができます。最

近韓国料理屋さんが日本で流行しているように、韓国でも日本料理屋さんが多いです。  

私は和食の中で豚カツが大好きで、4月に日本に来て、すぐ豚カツを食べに行きました。お店に行

って豚カツ定食を注文しましたが、豚カツと同時に少しばかり、3～4枚ぐらいの沢庵も出てきました。

豚カツも美味しかったですが、日本で食べる日本の沢庵は韓国と違ってなんか美味しかったんです。

でも、私にとっては、その量は少なかったんですね。だから私はその沢庵がもっと食べたくなって店員

さんに声をかけて、頼みましたが、店員さんに「おかわりはできません」と言われました。私が、「お金

を払ってもできませんか」と聞いても、絶対ダメだと断言されました。 

私の席はキッチンと近かったので厨房の中が見えましたが、沢庵の入れ物に沢庵がいっぱいあり

ました。それでもおかわりをもらえなかったことに驚きました。恐らく沢庵のおかわりはマニュアルには

なかったのでしょうね。 

私は沢庵だけではなくて、このような経験をしたことが他にも色々ありました。マニュアル上でささ

いなことでも、あまり許されない日本の文化が、たまには冷たく感じるし、残念だと思いました。今ここ

でも歩いてスピーチもできないからそれもちょっと笑笑、あ、それでも日本食は美味しいし、店員さん

も親切な日本が私は大好きです。後、少し残った日本の留学生活の間に日本の情の温かさをもっと

感じて行けたらいいと思います。以上でスピーチを終わります。ご清聴ありがとうございました。  


